
令和元年度第 2回日進市保健センター運営協議会承認等結果報告書 

＜概 要＞ 

１ 開催 

  新型コロナウイルス感染症拡大防止を目的として多人数の集まる会議等の開催を中止する市の 

方針に基づき、本協議会の会議形式での開催を中止した。 

２ 協議の方法 

  各委員宛に資料を送付し、報告事項、計画等を確認の上、報告内容等の承認の可否及び意見等 

を承認書に記入、提出をお願いする方法とした。 

３ 資料を送付した委員（１２名） 

  鈴木康元（瀬戸保健所長）、土岐由香理（医師）、岩崎聖雄（医師）、中井英貴（歯科医師）、 

東公彦（歯科医師）、長谷川清（薬剤師）坂野紘（保健センター診療管理者） 

堀之内秀紀（日進市社会福祉協議会長）、市川豊（あいち尾東農業協同組合日進地域総括理事） 

佐藤里美（日進市地域女性団体連絡協議会会長）、市川みどり（学識経験者） 

坂野有子（公募市民）（順不同） 

３ 資料送付日 

  令和２年３月１６日（月曜日） 

※ 当初開催予定日 

４ 承認状況等 

  議題１ 令和元年度事業実施状況について

（１）承認数

承認 １２名／１２名  非承認 ０名／１２名

（２）意見・質問等

 【質問】母子健康手帳交付がやや減少傾向とありますが、減少傾向の要因又は原因はわか

りますか。

    【回答】全国的に少子化傾向にある中で、これまで比較的少子化の影響が少なかった本市

でも、徐々に影響が出ていると考えられます。

    【意見】資料№２の裏面（（１）乳幼児等予防接種のＢＣＧ）について、９５％以上になる

ようにご検討ください。（令和元年度：９４．３％）

  議題２ 令和２年度事業実施計画について

（１）承認数

承認 １２名／１２名  非承認 ０名／１２名

（２）意見・質問等

 【意見】資料№５－２は、市民に配布する場合、ロタワクチンの接種は経口摂取であるた

め、挿絵が不適切と考えます。

    【回答】挿絵を実態に即したものに差し替えました。 


